

## ABSTRAK

**JONUEL SAPUTRA HUTAHAEAN. NIM 3123121026. UPAYA-UPAYA PEMENANGAN POLITISI ETNIS TIONGHOA DALAM PEMILU LEGISLATIF ERA REFORMASI DI KOTA MEDAN. SKRIPSI JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH, FAKULTAS ILMU SOSIAL, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN 2016.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang melatar belakangi keterlibatan etnis Tionghoa dalam politik serta untuk mengetahui upaya pemenangan politisi etnis Tionghoa dalam pemilu legislatif era Reformasi di kota Medan. Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode penelitian lapangan (*Field Research*). Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara mengadakan penelitian lapangan di sekretariat DPC PDIP kota Medan, kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) kota Medan dan di sekretariat PSMTI kota Medan. Kemudian dilakukan wawancara dengan Hasyim (Ketua DPC PDIP kota Medan, sekaligus ketua DPC PDIP kota Medan), Wong Chun Sen (anggota DPRD kota Medan dari Fraksi PDIP), Andri Agam (Staf ahli Fraksi Gerindra), Arifin (staf ahli Fraksi Demokrat), Bayu Rini (pengurus DPC PDIP kota Medan) dan Halim Loe (Penasehat PSMTI kota Medan). Dari penelitian yang dilakukan maka diperoleh hasil bahwa keterlibatan etnis Tionghoa dalam politik di latar belakang oleh beberapa faktor, yakni: faktor panggilan jiwa, faktor politik identitas, faktor pragmatis, faktor politik lokal, faktor otonomi daerah, faktor demokrasi, faktor diberlakukannya HAM dan faktor kekuasaan. Dari penelitian ini juga diperoleh hasil, bahwa berbagai upaya dilakukan oleh politisi etnis Tionghoa untuk memenangkan pemilu legislatif era reformasi di kota Medan, upaya-upaya tersebut antara lain: strategi memilih partai politik, upaya menjadi kader serta menjadi calon legislatif dari partai politik, membuat tim sukses, menyusun program kerja termasuk visi-misi dan sekaligus janji politik, memilih dan menggunakan media kampanye, melakukan sosialisasi atau kampanye serta terakhir adalah upaya memelihara dan merawat suara atau dukungan dari konstituen (masyarakat).

***Kata Kunci : Etnis Tionghoa, Pileg, Pemenangan Pemilu.***